

## Voltigiergruppen des Reitvereins St. Georg Wadersloh auf Erfolgskurs



Zum wiederholten Male sicherten sich die Voltigiergruppen des Reitvereins St. Georg, Wadersloh eine gute Platzierung.

Mit zwei Teams reisten die Übungsleiter Steffi Keßler und Birgit Höhner mit Voltigierpferd „Fritz“ am Sonntag, 17. Juli 2011 zum Turnier nach Sendenhorst. In der Gruppe „Schritt-Schritt-Krümel“ traten

gleich 6 Mädchen und 4 Jungen im Alter von 4 bis 9 Jahren an und sicherten sich einen guten vierten Platz. Erstmals ging die Gruppe „Wadersloh 1“ mit 10 Mädchen im Alter von 10 bis 15 Jahren in der Sparte „Galopp-Schritt-Schritt“ an den Start und belegte gleich den 2. Platz. Stolz präsentierten sie danach ihre verdienten Schleifen.